
C A R R E F O U R   J E U N E S S E - E M P L O I  
du comté Nicolet-Bécancour 

 

A S S E M B L É E   G É N É R A L E   A N N U E L L E 
 
PROCÈS-VERBAL de la vingt-huitième assemblée 

générale annuelle du Carrefour jeunesse-emploi 

comté Nicolet-Bécancour, tenue le mardi 4 juin 
2024 à 17 h 30 au Centre d’interprétation acadien, 

101-17 600, rue Béliveau, Bécancour. 

 
Assemblée générale annuelle 

28e 

4 juin 2024 

 
MEMBRES PRÉSENTS 

 

➢ Madame Carolyne Aubin 
➢ Madame Rim Ghalil 

➢ Madame Sonia Grenon 
➢ Monsieur Antonie Julien 

➢ Madame Magalie Julien 
➢ Madame Valérie Lamothe 

➢ Madame Virginie Maltais-Marien 

 

 

➢ Madame Roxane Nault 
➢ Madame Cynthia Noury 

➢ Madame Rachel Plourde 
➢ Madame Julie Provencher 

➢ Madame Claudie Rheault 
➢ Madame Méranie Roy 

➢ Monsieur Walid Thlibi 

 

 
PERSONNES-RESSOURCES 

 

➢ Madame Caroline Béliveau 
➢ Monsieur Maxime Boisvert 

➢ Madame Daphné Damphousse-Joly 
➢ Madame Geneviève Dargis 

➢ Madame Nathalie Ecarnot 
➢ Madame Jessica Galvao 

➢ Monsieur Émile Imbeault 

➢ Madame Sonia Larocque 
➢ Monsieur Olivier Lavoie-Ricard 

➢ Madame Nancy Lechasseur 
 

 

➢ Madame Alexandra Milot 
➢ Madame Audrey Nadeau 

➢ Madame Maude Pellerin 
➢ Monsieur Philip Powers 

➢ Madame Annie Richard 
➢ Madame Mélodie Roy 

➢ Monsieur Maxime Sauvageau 

➢ Madame Joanie Thibault 
 

 
 

PERSONNE INVITÉE 
Madame Stacey Loomis, Raymond Chabot Grant Thornton  

 

SECRÉTARIAT D’ASSEMBLÉE 
Madame, Nancy Lechasseur, secrétaire administrative au Carrefour jeunesse-emploi comté 

Nicolet-Bécancour. 
 

2024-AGA-06-01 Ouverture de l’assemblée générale 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits selon les règlements généraux, elle commence à 

17 h 45. 

 
2024-AGA-06-01.1 Constatation du quorum 

 Madame Jessica Galvao vérifie le quorum. 
 

 



2023-AGA-06-02 Mot de bienvenue 

 Madame Jessica Galvao, présidente du Carrefour jeunesse-emploi comté Nicolet-Bécancour, souhaite 
la bienvenue aux gens. 

 

2024-AGA-06-03 Nomination du président et du secrétaire d’assemblée 
Sur proposition de monsieur Maxime Sauvageau, appuyée par madame Alexandra Milot, IL EST 

RÉSOLU, À L’UNANIMITÉ, que madame Jessica Galvao assume la présidence et que madame Nancy 
Lechasseur assume le secrétariat. 

 
2024-AGA-06-04 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Sur proposition de madame Joanie Thibault, appuyée par monsieur Maxime Sauvageau. IL EST 

RÉSOLU, À L’UNANIMITÉ, d’adopter l’ordre du jour suivant :  
 

2024-AGA-06-01 Ouverture de l’assemblée générale; 
2024-AGA-06-01.1 Vérification du quorum; 

2024-AGA-06-02 Mot de bienvenue de la présidente; 

2024-AGA-06-03 Nomination de la présidente et de la secrétaire de l’assemblée;   
2024-AGA-06-04 Lecture et adoption de l’ordre du jour;  

2024-AGA-06-05 Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle tenue le 15 juin 2023 
2024-AGA-06-06 Affaires découlant du procès-verbal du 15 juin 2023;  

2024-AGA-06-07 Présentation des états financiers 2023-2024 par la firme Raymond Chabot Grant 
Thornton; 

2024-AGA-06-08 Nomination d’un vérificateur financier; 

2024-AGA-06-09 Présentation du rapport des activités 2023-2024 et remises de bourses; 
2024-AGA-06-10 Présentation du plan d’action et des prévisions budgétaires 2024-2025; 

2024-AGA-06-11 Modifications des règlements généraux; 
2024-AGA-06-12 Élection des administrateurs; 

2024-AGA-06-13 Ratification des gestes posés des administrateurs; 

2024-AGA-06-14 Remerciements et période de questions; 
2024-AGA-06-15 Levée de l’assemblée.  

 
 

2024-AGA-06-05 Adoption du procès-verbal du 15 juin 2023 

Le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 15 juin 2023 était en ligne sur le site internet 
du Carrefour jeunesse-emploi comté Nicolet-Bécancour et a été envoyé avec l’avis de convocation. 

L’assemblée est donc dispensée de la lecture du procès-verbal. 
 

Sur proposition de madame Alexandra Milot, appuyée par monsieur Maxime Sauvageau, IL EST 
RÉSOLU, À L’UNANIMITÉ, d’adopter le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle tenue le 15 

juin 2023. 

 
2024-AGA-06-06 Affaires découlant du procès-verbal du 15 juin 2023 

  
 Aucun point n’est discuté. 

 

 
2024-AGA-06-07 Présentation des états financiers 2023-2024 par la firme Raymond 

Chabot Grant Thornton 
 

Madame Jessica Galvao souhaite la bienvenue à madame Stacey Loomis de la firme Raymond Chabot 
Grant Thornton qui est en ligne pour présenter le rapport financier pour l’exercice de 12 mois s’étant 

terminé le 31 mars 2024. 

 
Les états financiers ont été adoptés par le conseil d’administration précédemment lors de la séance 

du 28 mai 2024. 
 



2024-AGA-06-08 Nomination du vérificateur financier 

 
Madame Jessica Galvao communique que le conseil d’administration propose la reconduction de la 

firme Raymond Chabot Grant Thornton pour procéder à la vérification financière pour l’année 2024-

2025. 
 

Sur proposition de madame Cynthia Noury, appuyée par monsieur Antonie Julien, IL EST RÉSOLU À 
L’UNANIMITÉ, de reconduire la firme Raymond Chabot Grant Thornton pour procéder à la vérification 

financière pour l’année se terminant au 31 mars 2025. 
 

 

2024-AGA-06-09 Présentation du rapport des activités 2023-2024 et remise des bourses 
Ta Marque ton parcours 

 
Madame Annie Richard amorce la présentation du rapport d’activités 2023-2024, elle annonce l’achat 

du véhicule et le travail fait sur une nouvelle image de marque, ainsi que les vision/mission et valeurs 

du CJE. Par la suite monsieur Olivier Lavoie-Ricard, directeur adjoint présente les résultats globaux 
pour l’année. Il invite ensuite les membres de l’équipe à présenter chacun des services et remettre 

les bourses reliées à chacun d’eux. 
Insertion socioprofessionnelle durable, gagnante volet emploi : Roxane Nault 

Réussite éducative, gagnante persévérance scolaire : Sonia Grenon 
Entrepreneuriat, gagnante : Cynthia Noury 

Attraction, intégration et rétention, PAJ et PASI et MRC 35+, gagnante établissement : Rim Ghali 

Bourse coup de cœur, gagnant : Antonie Julien, participant à l’atelier de la seconde.  
 

 
2024-AGA-06-10 Présentation du plan d’action et des prévisions budgétaires 2023-2024 

 

Une présentation du plan d’action (15 objectifs) et des prévisions budgétaires 2024-2025 est faite 
également par madame Annie Richard. 

 
 

2024-AGA-06-11 Modifications des règlements généraux 

 
Annie présente le tableau des changements aux règlements généraux. Tableau en annexe de ce 

présent procès-verbal. 
  

Sur proposition de madame Méranie Roy, appuyée par madame Virginie Maltais-Marien. IL EST 
RÉSOLU À L’UNANIMITÉ, d’adopter les modifications apportées aux règlements généraux de la 

corporation présentée à l’AGA du 4 juin 2024.  

 
 

2024-AGA-06-12 Élection des administrateurs 
 

Sur proposition de monsieur Maxime Sauvageau, appuyée par madame Cynthia Noury. IL EST 

RÉSOLU À L’UNANIMITÉ que madame Annie Richard agisse à titre de présidente d’élection et que 
madame Nancy Lechasseur agisse à titre de secrétaire d’élection. 

 
La présidente d’élection ouvre la période d’élection en mentionnant chacun des collèges électoraux et 

par la même occasion présente les bulletins de candidature reçus. Elle mentionne également que la 
présidente, madame Jessica Galvao, ne renouvelle pas son mandat. 

 

POSTES 1 et 2 
Les membres utilisateurs : toute personne résidant sur le territoire de la Corporation (ou engagée 

dans une démarche pour en devenir résident) et qui répond à l’une ou l’autre des conditions 
suivantes :  



 

- Reçoit ou a reçu des services du Carrefour CJE ;  
- Participe ou a participé à des activités du Carrefour CJE;  

- Participe ou a participé à l’un des projets du Carrefour CJE. 

- Souhaite s’engager à titre de public cible au sein de l’organisme 
 

POSTES 3 et 5 
Les membres ressources : toute personne majeure qui, à titre personnel ou provenant d’une 

organisation, d’un établissement ou d’une entreprise du territoire de la Corporation, est intéressée à 
la mission et aux objectifs poursuivis par le CJE. 

 

POSTES  4, 6 et 7 
Le conseil d'administration du Carrefour de la Corporation est composé de sept (7) administrateurs. 

De ces 7 administrateurs, deux (2) doivent être des membres ressources utilisateurs en règle et deux 
(2) doivent être des membres en règle ressources en règle. Les trois (3) autres administrateurs 

peuvent être des membres utilisateurs ou ressources en règle. 

 
 

Un poste membre utilisateur : Un bulletin a été reçu, celui de madame Alexandra Milot 
 

Un poste membre ressource : Un bulletin a été reçu, celui de madame Joanie Thibault 
 

Deux postes membres utilisateur ou ressource : Un bulletin a été reçu, celui de monsieur Loïc 

Guillaume 
 

Un poste pair membre utilisateur ou ressource demeure vacant  

 
Madame Richard mentionne qu’un poste membre utilisateur impaire est aussi vacant et elle invite les 

gens à poser leur candidature pour à proposer des personnes. Aucun autre bulletin de candidature 
n’est reçu. Madame Alexandra Milot, madame Joanie Thibault et monsieur Loïc Guillaume sont élus 

par acclamation.  
 

Sur proposition de monsieur Maxime Sauvageau, appuyée par madame Jessica Galvao, IL EST 

RÉSOLU À L’UNANIMITÉ, d’adopter la nomination en élection au conseil d’administration du Carrefour 
jeunesse-emploi comté Nicolet-Bécancour de madame Alexandra Milot, madame Joanie Thibault, et 

de monsieur Loïc Guillaume. 
 

 

2024-AGA-06-13 Ratifications des administrateurs 
 

Madame Jessica Galvao explique aux membres présents que les administrateurs des organismes à 
but non lucratif doivent obtenir, lors de l’AGA, de la part des membres leur approbation pour les 

gestes posés durant l’année. 

 
Sur proposition de madame Méranie Roy, appuyée par Virginie Maltais-Marien, IL EST RÉSOLU À 

L’UNANIMITÉ, de ratifier les gestes posés par les administrateurs du Carrefour jeunesse-emploi 
comté Nicolet-Bécancour pour l’année 2023-2024. 

 
 

2024-AGA-06-14 Remerciements et période de questions 

 
Madame Jessica Galvao demande aux gens présents dans l’assemblée s’ils ont des questions. Aucune 

question n’est présente. Elle remercie les administrateurs de leur implication, ainsi que les employés.  
 



Madame Annie Richard prend la parole pour remercier également les administrateurs et l’équipe de 

travail. Elle souligne également les 12 années d’implication de madame Jessica Galvao au sein du 
conseil d’administration du CJE. Des fleurs et un petit cadeau lui sont remis. 

 

Sur proposition de monsieur Maxime Sauvageau, appuyée par madame Joanie Thibault. IL EST 
RÉSOLU, À L’UNANIMITÉ, de lever la séance à 19 h 37. 

 
 

 

 
__________________________   

 Présidente       
 


